
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 004/2018

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais
vigentes, vem propor aos nobres colegas para que após análise e votação, seja
enviado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de providência:

“Sugere ao Prefeito Municipal a construção das calçadas
sobre os passeios na Rua Henrique Cé, especificadamente
nos terrenos que ainda não foram edificadas”.

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO:

Diversos trechos da Rua Henrique Cé, principalmente nas
proximidades da Industria Possebon Joias, encontram-se sem as respectivas calçadas,
fazendo com que os pedestres tenham que travegar no meio da rua e sendo espontos
aos riscos de acidente.

Certos em contar com o apoio dos nobres colegas para
aprovação deste pedido de Providência. Reiteramos votos de estima e
consideração.

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO
MUNICIPAL DE PUTINGA, ao primeiro dia de março de
2018.

Paulo Ramos
Vereador


